

近況報告 (その3)

服部、梅田、佐藤、渡邊、土肥

「近況報告」メール：目次（メール受信順）

1.	2020/5/3 服部	-----	1 ページ
2.	3 梅田	-----	2
3.	3 佐藤	-----	3
4.	4 渡邊	-----	3
5.	4 土肥	-----	4

1. 2020/05/03 服部

皆さんお元気ですか。爽やかな天気が続きます。本来なら、みんなでハイキングや屋外でバーベキューでもしたいところです。今年はいつになく、花が綺麗に咲いているような気がします。適度な日照と降雨があるせいかと思います。近所のボタンも綺麗に咲いていますし、バラも蕾が大きくなりました。

前回の近況報告から、1週間以上たちました。皆さんは如何お過ごしですか。大岩さんは、孫がかわゆくて仕方がないのでしょうか。これからどんどんかわゆくなっていくのではないのでしょうか。守谷さんは「孫守り」あるいは私設保育園状態で、疲れ切っているのでしょうか。佐藤さんは、どうしてますか。毎日籠って居ますか、たまには外に息抜きに出ていますか、外出は、病院通い？

さて、僕は、家内の指示により、ほぼ家に籠って居ます。70歳以上かつ男性の死亡率は非常に高いらしいですね。仕方がないですね。

市中の罹患率あるいは回復者率の調査がぼつぼつ出てきて、いずれも、予想より高い値が出てきています。これは二つの意味があります。悪い方は、市中に思ったより多くの感染者がいるという事です。そして、良い方は、このウイルスの死亡率は報告されている数字よりはるかに低いという事です。多分一桁以上低いと思います。でも何人かは確実に死んでいますから安心はできません。

ワクチンの開発には時間がかかるでしょう。治療薬はレムデシビルが近々、利用承認が下りるらしいですが、一般人が使えるようになるには、まだまだ先でしょう。日本に入ってくる数量は本当に少しでしょうね。アビガンの方が、承認は未だですが、一般人が使えるようになるには早いと思います。

ところで、HP に載せましたが、古文書＝変体仮名の勉強を始めました。これを奇貨として、古文書が読めるようになれば、コロナも悪いことばかりではなかったという事になります。興味があれば、僕がいま読もうとしている芭蕉の直筆の写真を送ります、お知らせください。

皆さんも近況をお知らせいただけませんか。良ければ HP に載せて、皆と「塾居生活」をシェアし、ぼやき合いましょう。みなさんの近況をお待ちしております。

服部

2. 2020/05/03 梅田

皆さんいかがお過ごしですか。

サラリーマンには非日常になれるゴールデンウィークなのに、今年はコロナ禍で日常もありませんね。

私は相変わらずサイクリングロードを散歩してます。近頃は時間も増えて 100 分程度歩いてます。

最近はジョギングもウォーキングの人でもマスクをした方がほとんどで、対面のすれ違いもお互いが意識して空けてます。

ノーマスクとすれ違う時は、横を向いたり無意識に息を止めちゃいます。

午後の散歩が終わり一息入れたあと、ドライフルーツとナッツをつまみにウイスキーをロックでチビチビやるのがマイブームになりました。

このところ暑いのでビールも最高です。お陰で夕食時は飲まなくなったので、家族と共に食べ終わるようになりました。

「ステイホーム」頑張りましょう！

梅田

3. 2020/05/03 佐藤

メール有難うございます 
実は先月の28日に一人で彩の森公園に行きました。
何とか、描き途中の絵を仕上げたいと思ったのです。
難し過ぎて、出来ませんでした。遠近が駄目です。
2時間はいました。

ハトが6匹、私の座っている、椅子の下で30分遊んでいましたよ。
本当に難しいです。遠近が全く、解っていないのです。
駐車場が閉鎖されていました。産文センターの駐車場を借りました。

早く皆様にお会いしたいです。 お休みなさい 

4. 2020/05/04 渡邊

皆さん、お変わりなくお過ごしでしょうか！

テレビを見る時間が増えました。NHK、エール、5チャンネル羽鳥慎一モーニングショー
公園や家の周り、入間川などウォーキングを毎日8000~10000を目標にしています。

散歩中に、貸し農園ありの看板を見つけその場で電話して4/23に家の近くの農園8坪を
借りました。

夏野菜の苗をケーヨーデイツーから買ってきて植えました。トマト、ナス、キュウリ、ピー
マン、葉物の種をまいてみました。

ほうれん草、小松菜、春菊、夏大根、育つのか枯れるのか知識がないので分かりませんが畑
に行く用事が出来ました。

車が止められないので水やり4リッターに焼酎ペットに2本、自転車で往復して運動にな
ります。

2~3か月後に何か取れたらうれしいです。楽しみです。

まだまだ先が長い長いトンネルから抜け出せそうにもありません。健康第一で行くしかあり
ません。

渡邊忠雄

5. 2020/05/04 土肥

皆さん ご無沙汰致しております。

今の自粛生活！どちら様も結構キチンとやる事をしっかりとされている様子で感服しております。

土肥はと言えば恥ずかしくて返信も出来ないくらいですが・・・☺。

TVでもラジオでも偉い人が“我慢して” “不要不急の外出は✖”と言うので、入間川遊歩道を毎日歩く以外はジーンとほとんど家の中にいます。

今日はヘビに遭遇しました。大の苦手なヘビの出現に固まってしまいましたが、奴もジーンとこちらを伺っていました。私が通り過ぎたら草むらから出て土手を横断していました。明日、その辺を通るのどうしようかなあ！ 本日の一番ニュースです。

土肥

